

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

Dña. **Beatriz ÁLVAREZ FANJUL**, Diputada por Vizcaya, Dña. **Margarita PROHENS RIGO**, Diputada por Baleares, Dña. **Rosa ROMERO SÁNCHEZ**, Diputada por Ciudad Real, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, presentan la siguiente **pregunta al Gobierno**, de la que desean obtener **respuesta por escrito**.

Ha pasado un año y la Ley Orgánica de Garantía Integral de Libertad Sexual, conocida como '**Ley Montero**' o ley del '**sí es sí**', parece volver a protagonizar roces en el seno del Ejecutivo. En este caso, la discrepancia se encuentra en la distinta valoración que realizan los departamentos ministeriales de Justicia e Igualdad. Para el Ministerio de Igualdad, resulta prioritario iniciar su tramitación parlamentaria coincidiendo con el 8-M. Para el Ministerio de Justicia, no tanto.

- ¿A qué se debe el retraso en la aprobación del Anteproyecto?
- ¿Cómo se valora desde el Ministerio de Igualdad este retraso?
- ¿Qué motivos técnicos aluden desde otros departamentos ministeriales para no seguir adelante con su tramitación?

Madrid, 8 de febrero de 2021

Vº Bº

EL SECRETARIO GENERAL

Fdo:   
LAS DIPUTADAS